







El general (R) Sergio Arellano Stark (en la fotografía de la derecha) se querelló, después de dos años, en contra de la periodista (en la foto) Patricia Verdugo Aguirre, autora del libro "Los Zarpazos del Puma". La obra narra el misterioso viaje de una comitiva militar, presidida por él en alto oficial, en octubre de 1973. Tras su paso se produjeron varias ejecuciones de prisioneros políticos.

## Querella por libro de periodista Patricia Verdugo El general (R) Arellano solicitó destruir "Los Zarpazos del Puma"

El general (R) Sergio Arellano Stark, patrocinado por el abogado Claudio Andrade Parker, interpuso una querella criminal ante el Fisco Juzgado del Crimen de Santiago contra la periodista Patricia Verdugo Aguirre por el delito de lesiones graves con publicidad, tipificado en el Artículo 21 de la Ley de Abusos de Poderidad.

El libelo acusatorio se basa en el libro "Los Zarpazos del Puma" cuya autora es la periodista querellada, y sostiene que en orden a la persecución y destrucción de los ejemplares de la obra y que se deviente prohibición de informar de la causa.

El magistrado Mario Carrasco no dio lugar a ambas peticiones.

En el comparendo de acusamiento no se llegó a acuerdo entre las partes por lo que la causa sigue adelante, según indicó la abogada defensora Patricia Parker.

diana, no sólo eso, el general Arellano pidió al tribunal que dictara una orden para prohibir informar sobre este juicio, petición que le fue denegada.

"Entrevé a la acusación del general Arellano tal como he evidenciado todas las consecuencias de mis actos a lo largo de mi vida, mi defensa estará a cargo de la abogada Patricia Parker".

### "Los Zarpazos del Puma"

El libro de Patricia Verdugo, publicado en octubre de 1990, se consideró en un record de ventas en el país, y narra la historia de una "comisión especial" de militares, al mandato del general Arellano Stark que, viajando en

un helicóptero del Ejército mazca "Puma", recorrió diversas ciudades del norte.

La "comisión", luego de revisar diversas personas y causas de prisioneros políticos de ese entonces (octubre de 1973) habría ordenado diversas ejecuciones, según el libro.

Entre los miembros elegidos de la comitiva del general Arellano Stark viajaba el entonces Ministro Alfonso Fernández Larios, conocido públicamente años más tarde por su implicancia en el proceso por los homicidios del ex Comisario Orlando Letelier del Solar y de la secretaria Roma Múzquiz.

## Fiscal representará al Gobierno en caso Letelier

El abogado Jorge Barros, jefe del ministerio del

se realizan en el establecimiento

# **Arellano se querelló por "Zarpazos del puma" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Arellano se querelló por "Zarpazos del puma" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)